

[Actualités](#), [Événement](#), [Sports](#), [Tout images](#)

Début des jeux inter-quartiers à Papeete

Publié le 26 février 2011 à 14:14  [Envoyer cet article à un ami](#)

Le député-maire de Papeete, Michel Buillard, a officiellement ouvert, samedi matin, les 16e Jeux inter-quartiers organisés par l'association Te Ui Api no Papeete. 680 jeunes de 25 quartiers de la commune de Papeete vont s'affronter, jusqu'au mois de novembre, dans des disciplines telles que le volley-ball, le foot de salle, l'athlétisme et la pétanque. La "coupe du député" sera remise à l'issue de ces Jeux qui réunissent la jeunesse de la capitale dans l'enceinte du stade Willy Bambridge, à Tipaerui.



Député-maire de Papeete, Michel Buillard a donné le coup d'envoi de la 16e édition des Jeux inter-quartiers de sa commune. Crédit photo: Cédric VALAX – Tahitipresse

